

Es ergeht einstimmig folgende Beschlussempfehlung:

**Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:**

**Beschlussvorschlag:**

Der Spielplatz H.-Lübke-Straße wird zum nächstmöglichen Zeitpunkt wie folgt gestaltet:

1. Die abgängigen Spielgeräte werden abgebaut.
2. Neu gestaltet wird ein Rutschen-Tunnelröhren-Bereich.
3. Ferner werden die „klassischen Elemente“ (Vogelnestschaukel, Vogelschar, Federtiere) aufgebaut.
4. Der Sitzbereich wird ebenfalls neu gestaltet.

Es wird über den Antrag von RM Heiden abgestimmt.

Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt.